
 平成３０年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

１ 観光行政の今後について 

(1) インバウンド観光について 

(2) 日本遺産（北前船寄港地・船主集落）の活用について 

(3) 年末年始の観光事業について 

(4) 観光客のリピート率向上について 

２ 農業の６次産業の考え方について 

  (1) 新規就農者支援の考え方について 

  (2) ふるさと納税の返礼品の農産物について 

 

 

質問２ 榊   悠 太 議員 

１ 地域包括ケアシステムの現状と今後について 

２ 介護予防事業について 

(1) 介護予防事業の強化について 

(2) 介護予防事業対象者の拡大について  

３ 所有者不明土地について 

(1) 所有者不明土地の把握について 

(2) 所有者不明土地の今後の対策について 

 

 

質問３ 前 川 弘 文 議員 

１ 産後うつ予防として産後ケアの拡充と孤立させないアウトリーチの一層の強化

について 

 ２ 心の健康状態をチェックできる「こころの体温計」の導入について 

 

 

質問４ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 有年駅周辺まちづくりについて 

(1) まちづくり活動支援の継続について 

 ２ 今後の赤穂市消防の体制について 

(1) 現状の消防力について 

(2) 今後の在り方について 

 



質問５ 川 本 孝 明 議員 

 １ 第８次赤穂市行革の中で市民病院独立行政法人化について調査検討とあるが以

下のことから導入すべきではない 

  (1) もうけが優先され、医療内容の質とサービス低下となり「市民の命のとりで」

の責任がとれなくなるについて伺う 

(2) 予算の審査と決算の認定が不要となるなど議会の監視チェックがとれなくな     

るについて伺う 

 

 

質問６ 木 下   守 議員 

 １ 野良猫による被害を減らす取り組みについて 

 ２ 斎場の待合ホールの有効活用について 

 ３ 高山墓園の利用ＰＲについて  

 

 

質問７ 竹 内 友 江 議員 

 １ 認知症施策について 

  (1) 認知症サポート養成講座について 

  (2) 徘徊高齢者等支援の在り方について 

  (3) 地域支援施策の取り組みについて 

 ２ ふるさとづくり寄付金と返礼品について 

(1) ふるさとづくり寄付金の推移と今後について 

(2) 返礼品の種類について 

 ３ 市営住宅空き家の利用方法について 

(1) お試し居住として利用出来ないか 

 

 

質問８ 小 林 篤 二 議員 

 １ 市内循環バスについて 

(1) 増車・増便の目途と運行範囲について 

  (2) 市民の声を生かした運行について 

 ２ 福浦・西有年産廃計画について 

(1) 県内の産廃最終処分場の箇所数と処分能力・処分実績について 

   (2) 県の廃棄物処理計画の産廃処分目標と福浦・西有年計画について 

   (3) 県外産廃の大量搬入について 

 ３ 高すぎる国民健康保険税の軽減について 


